## El estallido social en Cusco

Nuevas demandas, nuevos actores (de diciembre 2022 a febrero 2023)





Durante el estallido social en Cusco entre diciembre de 2022 y febrero de 2023, surgieron demandas relacionadas con el uso excesivo de la fuerza por parte de la policía, la actuación desproporcionada del Ministerio Público y el Poder Judicial, así como la necesidad de fortalecer las organizaciones y la coordinación entre estas a nivel local, regional y nacional. Además, se destaca la presencia de comuneros indígenas y se aborda la crisis de liderazgo, la falta de organicidad en los gremios locales y la necesidad de informar sobre las causas y objetivos de la lucha.

El documento ofrece una visión integral de los sucesos, las demandas, los actores involucrados y las implicaciones del estallido social en Cusco, proporcionando un análisis detallado de los eventos y sus repercusiones en la sociedad cusqueña.

👤 DESCÁRGALO AHORA

Con el apoyo de:

Ford Foundation